
AS GEVEZE HAND BALL 

ASSEMBLEE GENERALE DU 26 JUIN 2015 

Présents : E. Lerosier (président), J. Bidanel (trésorier), O. Guimas (secrétaire), coachs de toutes les 

équipes, 15 licenciés et parents et l’entraineur Nicolas Merand. 

1. Accueil des participants et rapport moral du président  

J’ai repris la présidence du club en 2007 et durant ces 8 années notre club a beaucoup évolué. Voici le 

bilan : 

• Un effectif qui se maintient et progresse régulièrement d’année en année principalement sur le 

public jeunes. 

Plusieurs raisons : 

- La population de notre commune augmente, et compte aujourd’hui près de 5 200 habitants, 

- les gévezéens veulent avoir accès aux activités sportives proposées sur la commune, 

- Les valeurs véhiculées par notre sport, 

- Le handball français est le sport le plus titré en France avec un 5ème titre de champion du 

monde en 2015 

• Une moyenne d’âge stable de 20 ans et une homogénéisation des catégories, 

• Un niveau général qui progresse avec des équipes qui peuvent jouer le haut de tableau et 

prétendre à des ambitions sur des niveaux plus élevés (3 jeunes joueurs sont susceptibles d’être 

sélectionnés pour intégrer l’équipe d’Ille et Vilaine qui jouera les intercomités à partir du mois de 

novembre prochain). C’est une première pour notre club et c’est le fruit du travail de nos jeunes, 

de Nico et des encadrants, 

• Une équipe Seniors qui doit devenir le porte-drapeau de notre club et qui enregistre des résultats 

très encourageants avec des objectifs de progression clairement affichés, 

• Un entraîneur spécialisé dans la discipline handball capable d’amener certaines équipes au-delà 

du niveau départemental, 

• Une entente avec le club voisin de Pacé pour mutualiser les moyens (salles, entraineurs) mais 

aussi faire progresser le niveau en créant des équipes communes, 

• Une situation et une gestion financière parfaitement saine qui nous permet d’anticiper des 

besoins d’évolution mais aussi de faire face à un éventuel coup dur, 

• Des partenaires qui nous suivent maintenant au fil des années, sans qui nous aurions plus de 

difficultés à financer nos équipements, notamment les renouvellements de maillots, 

• Une implication de nos licenciés plus importante dans la participation à la vie du club, grâce 

notamment à la mise en place des désignations le week-end, 

• Un bureau qui se structure autour de l’équipe loisir avec des responsables d’équipes et des 

spécialisations en devenir. C’est déjà le cas pour la communication, et nous allons aller plus loin 

sur l’évènementiel et sur l’arbitrage notamment, 

• Sur un plan plus général, un sport où le nombre de licenciés est en progression, la ligue bretonne 

est une des plus importantes de France. Ce qui fait du handball le 3ème sport collectif en France 

après le football et le basket avec plus 515 000 licenciés, 

• Une équipe de Cesson RMH bien installée en LNH avec des matchs à 20 min de Gévezé, voire 

télévisés pour ceux qui sont abonné à BeInsport, 

• La France pays organisateur du championnat du monde de handball en 2017, avec toute la 

communication que cela implique et la venue de l’équipe de France à Nantes pendant les phases 

de poule. 

 



Donc de belles perspectives et des voyants au vert pour envisager un développement. 

Malgré tout cela, nous aurons de plus en plus de mal à assurer ce développement pour proposer au 

gévezéens qui le souhaitent de pratiquer le handball au sein de la commune.  

Victime de notre succès et de la bonne gestion de notre structure tant sur le plan technique, qu’humain 

et financier, nous n’avons jamais eu autant de demande d’inscription avant le démarrage de la saison, 

alors même que le championnat n’était pas terminé. Il est aujourd’hui difficile de mener un projet de 

développement quand un des maillons essentiels ne progresse pas.  

En effet, notre salle de sports a été construite il y a 30 ans au moment où Gévezé comptait        2 500 

habitants.  

Avec une population en progression qui devrait dans les 5 ans à venir atteindre les 6 000 habitants, 

pratiquer le handball à Gévezé ou d’autres sports en salle, sera malheureusement de plus en plus 

compliqué pour les nouveaux licenciés. 

Notre seule salle de sport est partagée entre 5 disciplines ce qui est un vrai casse-tête pour trouver de 

nouveaux créneaux d’entrainements et pour caser les matchs du week-end. 

Nous sommes de plus en plus cantonnés dans un rôle de gestion plus que de développement, ce qui est 

frustrant compte-tenu du potentiel et des bonnes volontés dont nous disposons. 

Pour autant nous devons assurer l’avenir pour nos licenciés en prévision de l’arrivée d’une nouvelle salle 

en 2019, 2020, … et continuer à animer notre club. 

L’AS Gévezé HB fera tout ce qu’elle peut pour que vous puissiez pratiquer votre sport favori dans de 

bonnes conditions. Nous sommes tous convaincus que chaque équipe a un potentiel de progression.  

A nous de démontrer que nous serons capables avec nos moyens de faire progresser nos valeurs et notre 

club pour l’emmener vers l’Excellence en gardant toujours à l’esprit que jouer au handball c’est avant 

tout du plaisir, de la solidarité et de l’ambition. 

2. Bilan saison 

 

8 équipes du minihand aux séniors 

93 licenciés 

76 en compétition 

15 en loisir 

2 dirigeants 

8 coaches (il en manque un en séniors) 

2 arbitres et 1 à faire valider pour la saison prochaine 

Entente existante entre Gévezé et Pacé 

Composition des équipes : 

Minihand 8, moins de 10 ans 11, moins de 12 ans 11, moins de 14 ans 12, moins de 16 ans 13, moins de 

18 ans 5, séniors 18, loisir 13. 

 

Minihand (-8 ans) 

Coach : Pascaline Caous 



7 garçons en 1ère année 

6 plateaux de novembre 2014 à avril 2015 

Tous les matches gagnés sauf deux nuls 

Les enfants sont assidus aux entrainements et aux plateaux. 

Les parents sont motivés et suivent l’équipe 

Le plateau a été organisé en février à Gévezé avec une bonne participation  du club et des parents pour 

l’organisation et l’encadrement. 

5 licenciés montent en -10 ans la saison prochaine, 2 restent dans cette catégorie. Ils seront rejoints par 

des nouveaux. 

Le label Ecole de hand est renouvelé. 

 

Equipe moins de 10 ans 

Coaches : Luc Depoix et Chantal Mercier 

10 licenciés dont 2 filles, 7 en 1ère années et 3 en 2ème année. 

Championnat Honneur avec un niveau relevé 

Les enfants sont assidus aux entrainements et aux matches. 

Les parents sont motivés et suivent l’équipe 

3 licenciés montent en -12 ans la saison prochaine, 9 restent dans cette catégorie.  

 

Equipe moins de 12 ans 

Coach : Lucie Feunteun 

11 licenciés qui ont réalisé de bons brassages. 

Mais le début de saison a été difficile car beaucoup d’équipes n’avaient pas participé aux brassages du 

fait d’engagement tardif. 

Quelques débutants dans un niveau globalement relevé. 

L’équipe n’a rien lâché malgré les défaites  

Les enfants sont assidus aux entrainements et aux matches. 

Les parents sont motivés et suivent l’équipe 

2 licenciés montent en -14 ans la saison prochaine, les autres restent dans cette catégorie.  

 

Equipe moins de 14 ans 

Coaches : Jacques Pelletier et Joël Bidanel 

11 licenciés. 

Bon esprit, bonne assiduité et volonté. 

Le passage du jeu individuel au jeu placé s’est bien réalisé. 

Championnat Honneur serré, matches engagés avec peu d’écart. 

3 nouveaux qui n’ont pas démérités et se sont bien intégrés dans le noyau des anciens joueurs (6 ans) 

L’équipe termine le championnat 5ème sur 10 

Les enfants sont assidus aux entrainements et aux matches. 

Les parents sont motivés et suivent l’équipe 

3 licenciés montent en -14 ans la saison prochaine, les autres restent dans cette catégorie.  

 

Equipe moins de 16 ans 

Coach : Franck Salvini 

11 joueurs effectifs 

1ère année dans cette catégorie pour tous mais avec une expérience du hand. 



Championnat Honneur avec quelques défaites mais au final terminent 1er avec 14 victoires. 

L’équipe a évoluée vers plus d’homogénéité, plus de joueurs en capacité de marquer des buts. 

Tous re-signent sauf 1, avec une montée de 4 joueurs de -14 ans. 

Cette équipe à fort potentielle vise le championnat Excellence puis le niveau régional. 

L’entente avec Pacé n’a pas pris, peu de joueurs se déplacent à Gévezé. 

 

Equipe moins de 18 ans 

Coach : Emmanuel Lerosier et Arnaud de Pacé 

Entente nécessaire car peu de joueurs de ce niveau dans les deux clubs 

Forfaits en début de saison par manque de joueurs qualifiés 

Bon fonctionnement ensuite avec une bonne assiduité 

5 Joueurs de Gévezé dont un moins de 16 ans surclassé.  

Certains joueurs de Pacé venaient le vendredi soir à Gévezé, surtout en début de saison 

L’équipe termine le championnat 2ème sur 7 

En Coupe d’Ille-et-Vilaine, ils échouent en demi-finale 

 

2 restent en moins de 18 ans et joueront à Pacé 

Certains montent en séniors et d’autres arrêtent. 

 

Equipe Sénior 

Responsables : François Vieira et Tom Varin 

Effectifs de 17 joueurs dont 3 nouveaux 

Mais les derniers matches se sont joués à 6 ou 8 (blessés, absences…) 

Les équipes étaient très proches dans ce championnat ou la nôtre a été remarquée pour son fairplay. 

Souvent en avance au score en première mi-temps, elle se faisait souvent rattrapée ensuite. 

Avant la blessure de Guillaume, 2 joueurs de Gévezé étaient les 1ers buteurs du championnat. 

Manque d’assiduité aux entrainements du mercredi notamment et à certains matches. 

 

L’équipe vise le championnat pré-région la saison prochaine. 

Les nouveaux joueurs pourront également jouer en entente avec Pacé. 

 

Equipe Loisir mixte 

Pas de coach désigné 

15 inscrits mais en fait 9 ou 10 joueurs réguliers en matches. 

Manque d’assiduité aux entrainements du mercredi 

Le niveau général s’est amélioré bien malgré peu de victoires. 

Toujours une bonne ambiance dans l’équipe et avec la plupart des équipes rencontrées. 

Besoin de recruter des joueuses pour la saison prochaine. 

 

Rapport financier de Joël Bidanel 

 

Le bilan de la saison se termine par un solde positif de 189 € et des réserves de plus de 4 000 € 

Nous remercions les sponsors (et le travail de Pascaline et Nadia auprès de ces derniers) qui ont permis 

de renouveler de nombreux jeux de maillots. 

 

Les perspectives de la saison prochaine se basent sur un effectif similaire. 



Dans ces conditions, le club aura toujours besoin d’au moins  1200 € de dons des sponsors pour assurer 

l’équilibre de ses comptes. 

 

Un jeu de maillots sera commandé pour l’équipe des moins de 10 ans. 

 

Partenaires 

15 sociétés nous ont suivi cette saison grâce au travail de Pascaline et Nadia. 

Plus de 20 partenaires ont fait des dons au cours des saisons précédentes 

 

Nadia ayant quittée le club, Pascaline sollicite l’aide d’une personne pour la saison prochaine. 

 

Perspectives 

Probable créneau supplémentaire le vendredi de 16 h 30 à 17 h 30 

 

Proposition d’aménagement des horaires :  

Mercredi  14 h / 15 h 30  -12 et -14 

  15 h30 / 17 h  -16 

  20 h 30 / 22 h   Séniors et Loisir 

Vendredi 16 h 45 / 18 h 15 -8 et -10 

  18 h 15 / 19 h 30 -14 et -16 

  19 h 30 / 21 h   Séniors et -18 

 

Projection des équipes :  -8 : 2  -10 : 15  -12 : 10  -14 : 11  -16 : 15 

    -18 : 2  séniors : 16 loisir : 13  

 

Evènements, animation 

 

Les dates de stages seront données en début de saison afin de permettre aux familles de s’organiser 

 

Un stage de remise en forme sera proposé en fin d’été 

 

Le tournoi de Dôle est intéressant et sera proposé la saison prochaine aux jeunes équipes 

 

Remise en forme à partir du 26 août pour les -14, -16, -18 et Séniors 

Reprise des entrainements à partir du 2 septembre pour tous 

 

Actions 

 

Entente avec  Pacé à développer 

2ème entrainement à réaliser pour les -12, -14 et -16 

Besoin d’implication des licenciés pour l’arbitrage notamment. 

Nécessité de désigner un responsable de salle par jour de match ou pour toute l’année 

L’assiduité des joueurs est à renforcer notamment chez les Séniors et -18, loisir 

Nous avons également besoin de renforcer les compétences du bureau en accueillant des responsables 

par tâche ou ensemble de tâches. 

Frédéric Hochet propose de s’occuper de l’organisation de l’arbitrage. 



Estelle Delacroix souhaite élargir son champ d’action (tournois…) 

Clément martin propose de s’occuper du site internet mais un parent des -12 se serait proposé (à 

confirmer). Clément pourrait animer les réseaux sociaux. 

 

Animation 

 

Pour agrémenter la vie du club au travers des tournois adultes, du tournoi de fin de saison, des 

championnats, il faudrait pouvoir faire venir des spectateurs, « décorer » la salle, mettre de la musique…. 

Nous attendons vos suggestions et propositions d’action… 

 

Nous proposerons également d’organiser des stages en été, d’aller voir des matches de LNH à Cesson et 

de profiter du Mondial 2017 à Nantes et en Bretagne. 

 

Inscriptions 

Nouvelle procédure d’inscription en ligne qui permet notamment de dématérialiser la licence. 

Les tarifs de la saison précédente seront appliqués pour une inscription avant le 30/06/2015, au-delà les 

nouveaux tarifs s’appliqueront. 

 

Bureau 

 

Des responsables de commissions seront sollicités : volontaires faites-vous connaître ! 

Nous souhaitons également doubler les postes du bureau avec un vice-président, un trésorier adjoint, un 

secrétaire adjoint… 

Nicolas Mérand prend en charge la commission technique. 

 

Elections : aucun nouveau candidat. Le bureau est réélu à l’unanimité par un vote à main levée. 

Les questions diverses ayant été traitées au cours de l’AG, la séance est levée avec un pot de l’amitié. 

 

 

 

 

 

 


